

EMPRESAS

ACS lidera la obra pública y Ferrovial crece el 108% tras irse a Países Bajos

(Expansion)

La inercia de los fondos Next Gen en el sector, sobre todo en Adif, dispara la contratación un 47% en el Ministerio de Transportes y crece en Transición Ecológica.

Enagás celebra este jueves su junta, en la que reelegirá a los exministros Blanco y Montilla como consejeros

(Europa Press RSS)

Enagás celebra este próximo jueves, 21 de marzo, su junta general ordinaria de accionistas, en la que se votará la renovación como consejeros independientes por cuatro años más de los exministros socialistas José Blanco y José Montilla.

Revoredo cobrará hasta 111 millones en dividendos de Prosegur

(Expansion)

Prosegur repartirá 83 millones entre sus accionistas y Prosegur Cash distribuirá 60 millones.

Ryanair, IAG y Lufthansa recuperan márgenes con ingresos disparados

(Expansion)

IAG fue el grupo con más beneficios y Ryanair es la compañía que gana más respecto a los ingresos que genera. Los tres grupos de red de Europa cierran 2023 por debajo de 2019 en pasajeros.

Volotea competirá por las rutas a las que renuncie Air Europa tras la fusión con Iberia

(El Correo Digital)

El CEO de la compañía asturiana entra en la carrera para formar parte de los 'remedies' que Bruselas exige a IAG para aprobar la operación

Oakley compra Horizons a Sherpa por 50 millones

(Expansion)

El laboratorio de software para lentes progresivas es la sexta inversión de Oakley en España. Sherpa Capital ha logrado grandes retornos con las ventas de Indo y Horizons.

Los pilotos de Brussels Airlines anuncian una huelga del 23 al 27 de marzo

(Expansion)

Reclaman mejoras salariales.

Naturhouse aumenta su beneficio un 17% en 2023, hasta los 11,2 millones

(Expansion)

El grupo ha anunciado que el próximo mes de enero se distribuirán en dividendos 3 millones con cargo a resultado de 2023.

Bimba y Lola facturó 227 millones en su último año, un 1% más

(Expansion)

La firma de moda de las hermanas Uxía y María Domínguez ralentiza su crecimiento.



ECONOMÍA

Los empresarios prevén más ingresos y empleo, pero crece su preocupación por el contexto normativo y político

(Europa Press RSS)

Los empresarios españoles confían en crecer en términos de facturación, inversión y, de forma más comedida, en generación de empleo en 2024, si bien muestran una mayor preocupación por el contexto político y regulatorio.

El 62% de los españoles se queda en casa en Semana Santa por un deterioro de su situación económica

(El Economista)

El 62% los consumidores españoles se quedará en casa esta Semana Santa, según refleja el último estudio sobre hábitos de consumo realizado por la aplicación de bienestar financiero Plazo.

Banco de España alerta del impacto en el PIB y el déficit si el consumo público no se modera en 2024

(Europa Press RSS)

Estima que se ralentizará del 3,8% en 2023, al 1,2% en 2024 y prevé que se situará en el 1,7% y el 1,5% en 2025 y 2026, respectivamente

El Gobierno amplía a 500 millones las ayudas al coche eléctrico

(El Correo Digital)

Hereu anuncia que el nuevo Perte VEC contará con 300 millones para baterías y la primera sección saldrá a principios de abril

Las hoteleras adelantan la apertura de sus hoteles ante la excelente evolución de las reservas anticipadas

(Europa Press RSS)

La extraordinaria evolución de las reservas en las últimas semanas ha llevado a muchas hoteleras españolas a adelantar la apertura de sus hoteles vacacionales a finales del mes de marzo, coincidiendo con la Semana Santa, que este año anticipa sus fechas respecto a años anteriores. Al ser unas vacaciones más reducidas que otras en el año, la antelación se convierte en una prioridad entre los viajeros.



FINANZAS

Mapfre anuncia su plan estratégico 2024-2026: pretende alcanzar los 32.000 millones de euros en primas

(ABC)

El presidente de Mapfre, Antonio Huertas, ha anunciado el cierre del plan estratégico de la compañía para el periodo 2022-2024 y la puesta en marcha de uno nuevo para 2024-2026, que incluye un promedio de crecimiento del 6% en ingresos en los próximos tres años, con el propósito de alcanzar los 32.000 millones de euros en primas, y mantener un 'pay out' del 50%.

Santander y BBVA lideran el resurgir de los CoCos tras la debacle de Credit Suisse

(Expansion)

España es el país de Europa que más volumen de bonos ha emitido desde la crisis bancaria de marzo de 2023. UBS también se repone del golpe y vende 4.151 millones de euro.

Bankinter, único banco que escapa a la caída del crédito en España

(Expansion)

El saldo total de financiación de Bankinter creció un 1% el año pasado en España, lo que contrasta con el 3,5% de bajada del conjunto del sector.

BBVA gana la pugna de los bancos por financiar al capital riesgo

(Expansion)

La entidad cierra 2023 con 28 operaciones en España, por delante de Santander, CaixaBank y Sabadell. Houlihan anticipa un alza de la actividad este año por el repunte del M&A.

Los grupos del Ibex crecen un 9% por el fuerte impulso del exterior

(Expansion)

Las grandes cotizadas facturan 586.900 millones por el tirón del negocio internacional, que eleva las ventas más del 12%. El exterior aportó dos tercios de la facturación total, frente al 63,7% de 2022.

Deutsche Bank endurece la guerra por captar nóminas con una oferta de hasta 610€ (Cotizalia)

La filial del banco alemán retoma su ofensiva por captar clientes con un 2,5% TAE para saldos de entre 10.000 euros y 100.000 euros

UBS, el gran beneficiado de la caída de Credit Suisse un año después (Expansion)

La mayor transacción bancaria desde la crisis financiera/ UBS ha logrado atajar las dudas de inversores y clientes, pero la digestión de su histórico rival todavía está lejos de concluir.

EBN Banco reivindica las 'clases limpias' de los fondos para que el cliente ahorre en comisiones (Europa Press RSS)

EBN Banco ha reivindicado su apuesta por comercializar en su plataforma los fondos de inversión con 'clases limpias' para así atraer a los clientes a través de unas comisiones menores, en tanto que la propia entidad asume la retrocesión (comisiones que las gestoras pagan a los distribuidores y comercializadores y que previamente las ha cobrado del inversor incluyéndolas en el precio) de aquellas gestoras que no disponen de clases limpias.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf